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Bien chers Collègues, Chers Amis, 
 
Je vous remercie, du fond du cœur, de la confiance que vous me 
renouvelez et qui me permet de poursuivre, avec vous, l’œuvre 
qu’ensemble nous avons engagée en 2001. Dans le prolongement de la 
précédente, glorieuse, qui nous avait permis de rentrer dans le cercle 
prestigieux des communautés urbaines de France. 
 
Je remercie Christine Roimier de son élégance qui confirme les 15 années 
de confiance mutuelle qui nous ont permis de nous démultiplier et d’être 
présents partout, au bon moment, là où il le fallait. 
 
Lorsque j’ai dû, temporairement, me soustraire à cette table, je vous ai 
informé de mon souhait de vous rejoindre dès que je le pourrais. C’est fait 
et je suis reconnaissant aux électeurs de Saint Cénéri, au conseil 
municipal et au Maire de ce beau village Ken Tatham, de me l’avoir 
permis. 
 
Je vous avais alors dit que l’action n’était pas rompue et que le mandat 
que nous avons reçu en 2001, et qui tient lieu de légitimité à notre 
conseil, se poursuivrait sans discontinuité. Je vais en donner l’exemple, en 
cet instant, en vous félicitant tous, Christine Roimier en premier, d’avoir 
poursuivi la marche en avant. En vous proposant tout simplement de la 
continuer sans perdre un instant. Et vous pourrez compter sur moi pour 
continuer à lui donner le rythme le plus élevé possible pour le bien de 
notre agglomération et de chacune des communes qui la forme. 
 
Vous remerciant encore, je vous propose de poursuivre immédiatement 
nos travaux par le point suivant de notre ordre du jour. 
 
 
Alain Lambert. 


